



À l'USEP, l'athlé ça se vie !



Région : Bourgogne Franche Comté

Département : Nièvre 58

Commune de la rencontre : Nevers

Date de la rencontre : 20/06/ 2017

Nbre de participants : 120



Le sport scolaire de l'école publique

L'USEP lie activités sportives et santé



L'opération nationale « À l'USEP, l'athlé ça se vit » a été relayée par le comité départemental de l'USEP lundi matin au stade de La Charité. Une centaine d'élèves venus de Saint-Andelain, La Celle-sur-Loire, Coulanges-lès-Nevers, Varennes-bourg et La Charité, se sont ainsi rencontrés autour d'activités de courses, de lancers...

« Le but est de coupler une activité sportive avec une séance d'éducation à la santé », explique le délégué départemental USEP Élie Odouard. Les enfants, tous en maternelle, ont donc alterné entre sport et petit atelier autour de la santé.

Lien vers le site donnant accès à l'article :

[passere\(\(es.info](http://passere((es.info)

